

さつき便りNo95 山田ふぁーむトピックス！



2022.5.29 発行

◆青森空港は桜から一気にねぶたへ！◆
青森空港到着ロビーの天井は、四季おりおりの風景が見られます。機会がありましたらぜひご覧ください。迫力ありますよ～

青森は桜の季節から新緑の季節へ！いよいよ田植えが始まりました。事故なく怪我無く故障なく(笑)最後までがんばります。

◆田植えが始まりました！◆

今年には最新型モデルの田植え機を導入しました。主は大満足で、お天気見ながら毎日田植えが続きます。



GWの頃は桜！



今はねぶた！

晴れた日は八甲田山がきれいに見えます。こちらは直播の田んぼです。種を鉄コーティングして直接田んぼに蒔きます。こちらは以前から使っている田植え機ですが、GPSなしでもかなりまっすぐに植えられる主の腕がすごいですね！植えてないようにみえますが、種を蒔いています。

今年からは屋根付きなので、雨でも大丈夫です。強い日差しも遮ってくれるのがうれしいです。

お天気にも恵まれて、素晴らしい苗ができました。



今年の育苗はハウスを使わず、無加温露地プールで行いました。

◆青森の春！美味しいものたくさんあります！◆

根曲がり竹

ガサエビ(しゃこ)



トゲクリガニ

ミズ！



◆お一すけ、GWに遊びに来ました◆

娘とお一すけが遊びに来て、水族館や交通公園、いろいろなところに行きました。夜はじーじと一緒にご飯を食べて、仕事の疲れも吹き飛ばす主でした～またおいで～♪

